



Realizan En La Cámara De Diputados El Conversatorio “México Despierta”

La Comisión de Diversidad, presidida por la diputada Salma Luévano Luna (Morena), llevó a cabo en la Cámara de Diputados el conversatorio “México despierta”, en el cual activistas, defensores de derechos humanos y representantes de la sociedad civil hablaron sobre discriminación, violencia, diversidad sexual, denuncias, métodos de prevención y empoderamiento a víctimas de la comunidad LGBT+.

La diputada Luévano Luna señaló que es muy importante denunciar, ya que los números son la base para el desarrollo de las políticas públicas, y si no hay esas estadísticas no hay manera de trabajar en las políticas.

“Tenemos que seguir incidiendo, denunciando y forzar a que realmente se marquen estos precedentes”.

<https://hojaderutadigital.mx/realizan-en-la-camara-de-diputados-el-conversatorio-mexico-despierta/>